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Anwesend sind Lennart (FSR), Max (FSR), Christina, Gero, Jakob, Julia, Lara, Marvin, Niamh, Peter, 

Robert. 

Lennart moderiert die Sitzung und Jakob führt Protokoll. 

Unsere Gäste: - 

 

Programm: 

1 - Begrüßung 

2 - Finanzen 

3 - StuRa 

4 - Berufungskommission 

5 - Party 

6 - QSM 

7 - Sonstiges 

 

 

 

1 - Begrüßung 

 

    Hallo! 

 

    Wir beginnen unsere Sitzung um 16:15 Uhr, begrüßen die neuen Gesichter und stellen uns vor. 

Wir sind beschlussfähig und verabschieden das veröffentlichte Protokoll der letzten Sitzung vom 

22.02.2020. 

 

 

 

2 - Finanzen 
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    Der StuRa hat unseren Budgetplan (vorläufig) genehmigt. 

 

 

    Allerdings reißt eine unerwartete Ausgabe ein Loch in unseren neuen Plan: Da über mehrere Jahre 

für Druckkosten der Fachschaft von einem Druckzentrum in Neuenheim keine Rechnungen gestellt 

wurden (technischer Defekt), hat der StuRa eigenmächtig die Beträge der letzten Jahre beglichen, als 

das Druckzentrum seinen Fehler Ende 2019 bemerkt und alle Rechnungen gesammelt nachgefordert 

hat. Wir stimmen für eine Beschwerde beim Finanzreferat ab und stimmen ebenfalls dafür ab, bei 

einem Scheitern dieser Beschwerde im StuRa einen Antrag auf Erstattung der Beträge zu stellen 

(Block: 9/0/2). 

 

 

 

3 - StuRa 

 

    Peter berichtet aus dem StuRa. 

 

 

 

4 - Berufungskommission 

 

    Für die Nachfolge der Lehrstühle der Professoren Koch und Kemmerling soll nun eine 

Berufungskommission gesammelt über die Neubesetzungen entscheiden. Wir diskutieren dieses 

Verfahren. Alle bisherigen Versuche, sich gegen die Zusammenlegung der Berufungskommissionen 

der Lehrstühle Kemmerling und Koch zu beschweren, sind gescheitert. 

 

 

 

5 - Party 
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    Leider haben wir bisher wenige Infos über Partylocations zusammentragen können. Eine Party im 

Seminar wäre zwar vom Haus aus möglich, jedoch wäre das nicht unsere Ideallösung. Max möchte 

sich bei  kommerziellen Alternativen erkundigen, bei denen der Organisationsaufwand kleiner wäre, 

als bei einer Party im Seminar. 

 

 

 

6 - QSM 

 

    Peter berichtet aus der QSM-Kommision. 

 

 

 

7 - Sonstiges 

 

    Wie letzte Woche angekündigt, stimmen wir in zweiter Lesung über die Änderung unserer Satzung 

ab. Die Änderungen werden einstimmig beschlossen. 

 

 

 

Wir schließen unsere Sitzung um 17:15 Uhr. 


